

# *Le président autrichien, Heinz Fischer est attendu la semaine prochaine à La Havane*

---



La Havane, 27 février, (RHC).- Le président autrichien, Heinz Fischer est attendu mardi prochain à La Havane pour une visite officielle.

Le ministère cubain des Affaires étrangères précise dans une note que le président Fischer sera accompagné du ministre de la Justice, Wolfgang Brandstetter, du vice-président de la Chambre de Commerce, Christophe Matznetter et des chefs d'entreprises.

Le programme de sa visite à La Havane comprend outre les conversations officielles avec le président cubain, Raul Castro, une conférence à l'université de La Havane sur le rôle de l'Autriche au sein de l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85539-le-president-autrichien-heinz-fischer-est-attendu-la-semaine-prochaine-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**